

Ça bouge à Verneix

Association « L'Etoile »

L'association l'Etoile fondée par 3 amis, Nathalie, Philippe et Yvon a pour objectif d'offrir à chacun de nombreux outils de développement personnel (yoga, ateliers divers adultes et enfants, musique, arts,...).

Elle permet aussi de partager des moments conviviaux et joyeux lors de soirées concerts et dansantes, aux thèmes variés qu'elle organise.

Suivez notre programme :

- sur notre site internet :
www.domainedelachevrerie.fr
- -sur notre page facebook :
[la chèvrerie verneix](https://www.facebook.com/lachevrerieverneix)



Association « Prendre soin de soi »

Professeur de yoga, Audrey Thibaut, vient de créer une association dénommée « **prendre soin de soi** », domiciliée à Verneix, afin de répondre aux besoins d'être ensemble des gens, et de partager des activités sportives et créatives pour tous les âges et en famille.

L'objet principal est de nous réunir, d'apprendre sur nous-même tout en s'amusant, au travers d'activités telles que le yoga (yin yoga, hatha yoga et yoga kundalini), l'acroyoga (yoga acrobatique) et l'équi-yoga (yoga en connexion avec les chevaux), mais aussi des ballades en nature à la découverte de notre faune et de notre flore sauvage (plantes médicinales ou culinaires), ou des ateliers autour de la musique, du chant et de la danse, pour petits et grands.

Les activités de l'association ont démarré en février 2025 chez l'Association l'Etoile, la Chèvrerie à Fragne.

L'association, propose régulièrement à Verneix, Fragne ou Villaine, des ateliers de yoga, de l'acroyoga avec les enfants, des cercles de chants, de danse, et des cercles de femme pour nous réunir et partager des activités autour du jeu, du soin et du bien-être.



Les prochains évènements sont les suivants :

- vendredi 18 avril 2025 de 19h à 21h (à Fragne) : cercle de chants et mantras
- mercredi 30 avril 2025 de 14h à 16h (à Villaine) : acroyoga parent-enfant
- vendredi 2 mai 2025 de 19h à 21h (à Villaine) : cercle de chants et mantras
- vendredi 30 mai 2025 de 19h à 21h (à Fragne) : cercle de danse de guérison
- vendredi 13 juin 2025 de 19h à 21h (à Villaine) : cercle de chants et mantras
- dimanche 22 juin 2025 de 14h à 17h (à Villaine) : cercle de danse de guérison

A la rentrée de septembre 2025, de façon hebdomadaire, pourraient être proposés des cours de yoga kundalini (gym douce en mouvement) et de yin yoga (gym douce d'étirement) les jeudis soirs à Verneix.

Des ateliers avec les enfants seront sans doute proposés également, autour du cheval, les mercredis après-midi et durant les vacances scolaires à Villaine.

En attendant vous pouvez d'ores et déjà prendre rendez-vous avec Audrey Thibaut pour des balades AVEC le cheval (et non SUR le cheval), que vous soyez enfant ou adulte. Cela vous permettra de vous familiariser avec l'animal, tout en profitant du grand air.

Pour tout renseignement, contactez Audrey Thibaut au 06.99.59.93.93

Le calendrier des activités est à suivre sur la page facebook « Audrey Thibaut »

Ça bouge à Verneix

Le Restaurant Le Verneix

Le restaurant « Le Verneix » continue de proposer tous les mercredis midi un plat à emporter (réservation 24h avant) ; ceux-ci sont affichés au restaurant et communiqués sur la page facebook du restaurant ainsi que sur le site de la commune (www.verneix.fr).

De même, le chef propose un service de pizzas à emporter les vendredis soir et burgers les samedis midi sous réserve des stocks disponibles et selon l'activité des week-ends.

Par manque de réservations, cette année le restaurant a dû annuler plusieurs soirées à thème, mais le chef tient tout de même à remercier ses fidèles clients qui participent à ses soirées et événements divers. Merci à eux.

Cette année encore, le restaurant organisera :

- **la fête de la Musique, le samedi 21 juin** au soir, animée par Manhattan et Mathieu Colin « PCR »
- **la brocante le dimanche 6 juillet**
- **le Beaujolais nouveau le jeudi 20 novembre**



Danse



Venez danser avec nous !

Vous cherchez une activité fun et dynamique pour toute la famille ?

Nos cours de danse, adaptés à tous les âges, sont l'occasion rêvée de s'amuser, se défouler et progresser dans une ambiance chaleureuse et familiale.

Les enfants éveilleront leur créativité, les ados se challengent à travers des styles modernes, et les adultes pourront se divertir tout en améliorant leur souplesse et coordination.

Chaque cours est conçu pour que chacun se sente à l'aise et puisse évoluer à son rythme. Du modern - jazz, au contemporain sans oublier le classique, il y en a pour tous les goûts. Ne manquez pas notre gala de fin d'année le 28 juin à Buxières les Mines, un événement qui mettra en lumière le talent de nos danseurs, petits et grands, filles et garçons !

*Infos et inscriptions : Marie-Claire VILPREUX
06.56.75.09.39*

Rejoignez-nous pour une aventure dansante !



Ça bouge à Verneix

Projet Extension Carrière



Dans la continuité de la visite de la carrière réalisée le 13 septembre 2024, l'enquête publique relative au projet de renouvellement avec extension de la carrière de Verneix s'est déroulée du lundi 7 octobre 2024 au vendredi 8 novembre 2024. Au cours de cette enquête, il a été recueilli 13 contributions sur les registres.

Afin d'aller dans le sens des avis exprimés par le public, deux propositions d'adaptation du projet seront mises en œuvre :

- **une étude acoustique** sera réalisée en vue de définir des améliorations techniques permettant de limiter les émissions sonores liées au fonctionnement du concasseur primaire ;
 - **un comité de suivi** sera mis en place afin de suivre formellement l'évolution de la carrière sur différentes thématiques telles que la circulation, le minage, les poussières,...
- Seules quelques interventions préliminaires pourront concerner l'extension de la carrière dans les prochains mois.

L'exploitant de la carrière reste disponible pour tout renseignement complémentaire et donnera rendez-vous aux habitants de Verneix courant septembre/octobre 2025.

Méthaniseur de la Croix de Fragne

Une nouvelle étape pour la transition énergétique dans notre territoire !

Sous la conduite de Marie-Laure CHARLOT, Directrice Développement Biogaz, Antoine HAMELIN, Responsable Territorial de Développement Biogaz Centre et Mathieu SAGNES, Ingénieur construction biogaz, nous avons eu le plaisir de découvrir l'unité de méthanisation CVE Ouest Bourbon à Verneix, en présence de Claude Riboulet, Président de la CMNC et de Lionel Brocard, maire de Verneix. Après 16 mois de travaux, l'unité CVE Ouest Bourbonnais a commencé à produire du biogaz en décembre dernier et sera pleinement opérationnelle dans les 3 prochains mois.

Une unité de méthanisation au service de la transition énergétique du territoire :

- Valorisation annuelle de plus de 15 000 tonnes de biodéchets, en partenariat avec Socopa et des exploitants agricoles locaux.
- Production de 250 Nm³ de biométhane par heure, soit l'équivalent de la consommation énergétique de 4 000 foyers.
- 36 exploitants agricoles partenaires installés à proximité qui bénéficieront du digestat produit, soit 1432 hectares de terres agricoles valorisés par an.
- 5 500 tonnes de CO₂ qui seront évitées chaque année.

A venir très prochainement :

- Des panneaux pédagogiques pour expliquer le fonctionnement de l'unité et le processus de méthanisation



- Un site web dédié à l'unité de méthanisation avec une adresse mail dédiée .

Mené avec rigueur par CVE (Changeons Notre Vision de l'Énergie) et par l'engagement des acteurs du Département de l'Allier, de CMNC et de la commune de Verneix, ce projet incarne la volonté d'allier transition énergétique locale et soutien aux acteurs agricoles, tout en sensibilisant les générations futures.